

In eigener Sache

Liebe Leserinnen, liebe Leser,

ich möchte zunächst vor die Klammer ziehen, d.h. gleichsam der Aktualität huldigen und Sie auf die in diesem Heft abgedruckte Zusammenfassung des Online-Aufsatzes von *Hans-Herbert von Arnim* zur Vorteilsannahme des niedersächsischen Ministerpräsidenten *Christian Wulff*? (S. 141) hinweisen. Wir hatten wegen der besonderen Brisanz dieser Thematik den Volltext seines Beitrags bereits auf unserer Homepage unter NVwZ-Extras abgedruckt. Die Aktualität geht weiter, und ich möchte Sie daher auf den ebenfalls auf der Homepage stehenden Beitrag von *Hans-Herbert von Arnim* mit dem Titel „Warum der Bundespräsident nicht zurücktreten kann“ hinweisen. *Von Arnim* weist nämlich in diesen Ausführungen, die unter NVwZ-Extra 4/2012 abgedruckt sind, nach, dass ein Rücktritt Wulffs aus persönlichen Gründen ihm den Anspruch auf Ehrensold, d.h. Weiterzahlung seiner Bezüge nehmen dürfte. Der Aktualität wegen haben wir diesen Beitrag nur auf unsere Homepage gestellt.

(...)

Ihre NVwZ-Redaktion